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Anfrage in der Fragestunde (Stadt) durch den Einzelabgeordneten Peter Beck (BIW) 
 
 
Anzahl der durch PIB vermittelten Pflegekinder 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
 

1. Wie viele Kinder und Jugendliche wurden im Zeitraum 01.01.2020 bis 
31.12.2021 in Bremen durch die „Pflegekinder in Bremen gGmbH“ (PIB) in 
Pflegefamilien vermittelt und wie viele der vermittelten Pflegekinder besitzen 
einen Migrationshintergrund? 

 
2. Wie viele Pflegeverhältnisse wurden in dem unter Ziffer 1 genannten Zeitraum 

vorzeitig, also noch vor der Volljährigkeit der Pflegekinder, gelöst, und welche 
Gründe lagen für diese Beendigungen vor (bitte aufschlüsseln nach 
Pflegekindern mit deutscher Staatsbürgerschaft und ausländischer 
Staatsangehörigkeit sowie den vier häufigsten Beendigungsgründen)? 
 

3. In welcher Höhe hat PIB in den Jahren 2020 und 2021 finanzielle Mittel aus 
städtischen Mitteln oder aus dem Landeshaushalt erhalten und wie hoch 
werden diese Zuwendungen für 2022 sein? 
 
 
 
 
Peter Beck 
BÜRGER IN WUT 
 
  


